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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная бакалаврская работа включает в себя проектирование малого населенного пункта – поселка на 34 земельных участка, из которых 10 участков ИЖС и 24 участка жилой застройки типа "таунхаус". Для населенного пункта выполнено генеральное планирование, организация рельефа, проектирование центральной ливневой канализации, система дренажа спортивной площадки и устройство кабельной канализации связи.
        

        
          This final qualifying bachelor's work includes the design of a small settlement – settlement on 34 land plots, of which 10 plots of individual housing construction and 24 plots of residential development of the "townhouse"type. For the settlement the General planning, the organization of a relief, design of the Central storm Sewerage, system of a drainage of a sports ground and the device of the cable Sewerage of communication is executed.
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